

## **Antrag**

## gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 3 / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 3

Nr.: A 24/0323-01

Status: öffentlich

Datum: 06.05.2024

Zebrastreifen auf der Kölner Straße in Höhe der Straße Am Timpen

Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU

Beratungsfolge:

Gremium:Datum:Status:Zuständigkeit:BV 316.05.2024ÖEntscheidung

## Beschlussvorschlag:

Die Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung 3 beantragen:

Die Verwaltung wird gebeten, einen Zebrastreifen auf der Kölner Straße in Höhe der Einmündung der Straße Am Timpen anzubringen.

## Sachverhalt:

Auf der Kölner Straße in Höhe der Einmündung der Straße Am Timpen existiert bereits eine Verkehrsinsel. Viele Bürger nutzen diese, um die Straßenseite zu wechseln. Kurz hinter bzw. vor der Verkehrsinsel befindet sich in Richtung Selbeck das Tempo 30-Schild, in Richtung Saarn das Tempo 50-Schild. Dies führt dazu, dass auf Höhe der Verkehrsinsel häufig verfrüht bzw. verspätet die Geschwindigkeit angepasst wird.

Da Autofahrer auf Höhe eines Zebrastreifens zu vorsichtigem Fahren angehalten werden, könnte dies die Verkehrssicherheit verbessern und Fußgängern gleichzeitig ein schnelles Überqueren der Straße ermöglichen. Ein positiver Nebeneffekt ist, dass Fußgänger durch die schnelle Überquerung über den Zebrastreifen weniger die Ampeln zur Überquerung nutzen, was zu weniger Rotphasen für die Autofahrer führt.

Christin Hellmig
CDU-Fraktionsvorsitzende BV 3

Philipp Hoffmann Fraktionsvorsitzender BV3 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen